



# Team Red

昭和町内も田植えの済んだ緑の田園にすっかり変わり、若い稲の匂いがします。その中で走ると、すがすがしさを感じます。日曜日の夕方は富士山の西側に虹が出ていましたね。

さて、入学式から1ヶ月が過ぎました。ほとんどの人が中学校生活に慣れ、学習や部活動にと元気に励んでいる様子があり嬉しく思います。ここまでは、中学校生活の導入がメインでしたが、いよいよ学習も期末到達度確認検査に向け、より深く濃い内容になったり、部活動も3年生と最後の活動に向かって本格的になってきました。皆さんは、まさしく今が**「新入生」から「1年生」へと進化**していく時です。今までは周囲の方々が皆さんを歓迎し導いてくれました。しかし、ここからは学校の中で1年生としての役割をしっかりと果たし、押原中学校を創っていく一員になれるよう一緒に努力していきましょう。

先日、学年生徒総会が開かれました。学年スローガンは、**「Team Red～笑顔と友情で支えあう～」** 学年執行部の立案や運営の基、各クラスが真剣に話し合う姿は大変立派でした。初の総会が正義と誠実さにあふれる様子は大変頼もしく、これからが、ますます楽しみです。進化していく一步を確実に踏み出しているように見えました。「皆で決めたことを皆で守る」そんな学年を目指しましょう。

## 【前期学年生徒会メンバー】

学年生徒会長	山村尚太郎	企画長	若槻六花
学年生徒会副会長	門脇悠太	部員	穂坂奏之介
学年生徒会副会長	高梨莉子	部員	浅川恵太
学年書記	後藤宏平	部員	岡村奏那
学年書記	杉江宏翼	部員	木村蒼空
学年議長	渡邊舞花	部員	中込奏実
学年議長	植田杏樹	部員	大木翔馬
生活長	金子怜央	部員	志賀 歩
学習長	重田夏奈	部員	加賀美碧芭

☆学年総会後に学年生徒会執行部の皆で

☆総会での提案の様子





# Team Red

皆さんの入学式の会場に、たくさんあった鉢花は、先生方が心を込めて手入れをしてくれたものでした。その鉢花を受け継いで各クラスで1ヶ月間、丁寧に手入れをしてくださいました。取り組みもあり全クラスで、まだ元気に咲いています。ありがとうございます。お礼に賞状とオリーブの木をプレゼントさせていただきました。オリーブの木は「仲間」とか「目標を達成する」などの花言葉の意味があります。全クラスにさし上げましたので皆で大切に育ててもらえると嬉しいです。オリーブは、太陽の光と水が大好きです。

☆お花を咲かせましようの取り組表

	第1週 6/4	第2週 6/11	第3週 6/18
1-1	●	●	●
1-2	●	●	●
1-3	●	●	●
1-4	●	●	●
1-5	●	●	●
1-6	●	●	●

☆各クラスで育ててくれた鉢花



☆お礼のオリーブ6本



☆お祝い給食



☆楽しい給食の時間



☆裏面に7月の予定が載せてあります。ご覧ください。

